

# El PAS interpone recurso ante al Tribunal Electoral

○ Cuen dice que hay dudas en la distribución de las regidurías en cuatro municipios

○ El líder del Partido Sinaloense no descarta volver aparecer en las boletas del 2021 y habla de ir solo

Blanca Regalado  
@debate.com.mx

**M**azatlán. El ex candidato al Senado de la coalición Por Sinaloa al Frente interpondrá un recurso legal ante el Trife para aclarar el reparto de las regidurías.

El también líder del PAS resaltó que hay dudas en los municipios de Mazatlán, Salvador Alvarado, Guasave y Culiacán.

## → Hay dudas

Dijo que en Mazatlán hay muchas irregularidades que ya están revisando, como actas que aparecieron en ceros. Todo lo tienen respaldado en las actas de sus representantes de casilla.

Añadió que los números aún pueden favorecerlos y podrían tener una regiduría, y en los otros tres municipios hay situaciones similares, por este motivo es que buscan una revisión de las actas.

Mientras que en el tema de las diputaciones, van esperar hasta mañana para saber cómo queda la distribución. El líder del Partido Sinaloense, acompañado de los diputados locales Víctor Antonio Corrales Burgueño y Rafael Mendoza, resaltó que los legisladores de su



VÍCTOR HUGO OLIVAS

➤ El líder del partido y los diputados federales.

## 650

### SUBCOMITÉS

Que tiene el PAS en la entidad habrán de revisar el trabajo.

partido en la próxima legislatura apoyarán todas las iniciativas que sean para beneficio de los ciudadanos, pero rechazarán las que no estén pensadas en favorecer a los sinaloenses. También prometió que serán muy críticos sobre las irregularidades del gobierno, pues el compromiso que tiene el

## 4

### MUNICIPIOS

Tienen dudas en la distribución de las regidurías; esperan más.

PAS es con la ciudadanía.

## → Aplanadora

Asimismo, reitera que llegó una aplanadora y pasó por todos los partidos, incluyéndolos a ellos.

Aunque los grandes perdedores son los del PRI.

Cuen dice que no le gusta “patalear”. “Le doy vuelta la

## 1

### PRIORIDAD

Del partido es seguir trabajando por la ciudadanía en Sinaloa.

hoja”, y se pondrá a trabajar. Se revisarán los 650 subcomités para ver dónde hubo fallas.

No se arrepiente de haber ido en alianza y rechaza las aseveraciones de Rafael Morgan en el sentido de que el PAS les quitó votos. Tampoco descarta ir en las boletas del 2021.

## ➤ BREVE

### SE ESPERAN LLUVIAS DE MADRUGADA E INTENSO CALOR POR LA TARDE

**LOS MOCHIS.** Desde anoche del lunes y durante la madrugada de este martes se registrarán tormentas muy fuertes con actividad eléctrica y granizo en zonas de Baja California Sur, Sonora, Sinaloa, Nayarit, Jalisco, Guanajuato, Colima, Michoacán, Veracruz, Oaxaca, Chiapas y Campeche, informó el Servicio Meteorológico Nacional. Las condiciones descritas serán originadas por aire inestable que cubre el noroeste, norte, occidente y centro del país, inestabilidad atmosférica localizada en el sureste del país y por la muy activa onda tropical número 14 localizada en la península de Yucatán. Debido a las lluvias se recomienda a la población extremar precauciones, ya que podrían registrarse deslaves, deslizamientos de laderas, desbordamientos de ríos y arroyos o afectaciones en caminos y tramos carreteros, así como inundaciones en zonas bajas y saturación de drenajes en sitios urbanos. Por la tarde, se estiman temperaturas de 40 a 45 grados Celsius.

## SUSTANCIA SIN RETÓRICA 'Seren e impasible en la victoria'

Saúl Lara Espinoza slarae@hotmail.com



*De ahí la trascendencia de asumir una conducta serena e impasible, tal y como lo enseña la profundidad filosófica del citado poema.*

**D**espués del arrollador triunfo de Andrés Manuel López Obrador, lo hemos observado muy ecuánime, prudente y cuidadoso con sus palabras. Además, respetuoso e institucional. También sereno e impasible en la victoria.

Esta última característica trae a nuestra memoria un bonito poema que nos tocó declamar cuando apenas estudiábamos el segundo año de educación primaria. Recordamos con nitidez que ello fue en un homenaje al iniciar la primavera de 1964, dedicado a un gigante de la historia de México, al Lic. Benito Pablo Juárez García, ejemplo de entereza y superación personal para la inmensa mayoría de los mexicanos de bien, así como de muchísimos individuos de otras latitudes del mundo, al haber sido Juárez un líder de trascendencia universal.

El poema de referencia, precisamente se intitula: *Juárez*. Su autoría es del poeta, diplomático y médico jalisciense Enrique González Martínez, cuya letra dice:

“Sin que lo manche la mundana escoria,  
se eleva altivo, inquebrantable y fuerte,  
impasible y sereno ante la muerte,  
sereno e impasible en la victoria.

No codicia los lauros de la gloria  
ni solicita dones de la suerte  
y en héroe legendario se convierte  
ante el fallo solemne de la historia.

Luchador incansable del derecho,  
jamás penetra en su cerrado techo  
duda fatal o femenil desmayo.

Roca que se alza hasta el cenit ilesa,  
lo mismo cuando el céfiro lo besa  
¡que si la hiere fulgurante el rayo!”

Hasta aquí su contenido íntegro. Como se ve, de él destacamos el enunciado de esta colaboración, cuyo mensaje imbíbido tanto a triunfadores del proceso electoral, como a los ciudadanos que sufragamos nos deja una enseñanza.

Ello implica asumir una conducta de humildad, lejos de producir escarnio en contra quienes recibieron la derrota en las urnas. Conducta con la cual, sin duda alguna, abona a la reconciliación y unidad nacional, tan necesaria para transitar lo antes posible al proceso de la cuarta transformación que ofreció Andrés Manuel López Obrador para México. Su ejemplo conductual es útil para ese propósito transformador, y además necesario se suscite lo antes posible.

De tal manera que esa reconciliación y unidad, creemos, tiene mucho más peso y densidad en un ejercicio de ponderación, que el encono y el escarnio estéril. De ahí la trascendencia de asumir una conducta serena e impasible, tal y como lo enseña la profundidad filosófica del citado poema. Así se comportaron la inmensa mayoría de los candidatos, aun cuando la votación les fue adversa, anteponiendo los intereses de México sobre los particulares. Eso habla de la grandeza de miras, y constituyen un ejemplo de las partes que estuvieron en la contienda electoral. Proceso que solo fue un juego democrático –aunque histórico–, en el cual los ciudadanos de hoy tuvimos la oportunidad de presenciar y sufragar con plena libertad. También fue una auténtica revolución pacífica, y una fiesta cívica hecha a base de paso redoblado de sufragios, cobrando actualidad el artículo 39 constitucional.



“SE LLORA AMOR POR QUE EL AMOR LO ABARCA TODO,  
AUN EL DOLOR MÁS PROFUNDO”

ANTE LA IMPOSIBILIDAD DE HACERLO DE MANERA PERSONAL,  
DEJAMOS CONSTANCIA DE NUESTRO MÁS SINCERO Y ENCARECIDO  
AGRADECIMIENTO, Y DAMOS LAS GRACIAS CON EL CORAZÓN  
EN LA MANO A TODOS AQUELLOS QUE COMPARTIERON NUESTRA PENA  
POR LA PARTIDA DE NUESTRA QUERIDA E INOLVIDABLE

**ROSA MARÍA  
ALMADA GASTELUM**

QUIEN HOY DESCANSA A LA VERA DEL SEÑOR, DEJANDO EN NOSOTROS  
EL VALOR DE SU EXISTENCIA Y DE SU AMOROSO TRANSITAR  
POR NUESTRAS VIDAS.

MUY SINCERAMENTE  
FAMILIA GARCÍA ALMADA